



<http://www.kikusui-net.jp/>

「菊水町内会連絡協議会」

平成24年 新年互礼会開催

平成 24 年 白石区「新年互礼会」が白石区町内連
合会連絡協議会の主催により開催されました。

今年は、1月4日(水)午後4時より札幌フロー
ラにおいて、(上田)市長、(堀口)区長、各担当部
長、各関係機関のご来賓を始め、白石区内の連合町
内会役員や各団体の役員出席のもと、日頃お世話
になっている関係者とのご挨拶や情報交換が活発に
行われていました。

また、菊水町内会連絡協議会主催の新年互礼会は
1月6日(金)午後6時より、菊水地区会館において、
(堀口)白石区長始め、関係機関の役員、地域の各
団体の代表者出席(115名)のもとで開催されました。

昨年は未曾有の大災害、東日本大震災が発生致し
ましたが、亡くなられた方々には、心よりご冥福を
お祈り申し上げますとともに、被害をうけられまし
た皆様に、心からお見舞い申し上げ、被災地の一日
も早い復興をお祈り申し上げます次第でございます。

地震と津波が多く命を奪い、経済優先社会の中
で忘れ去られた「絆」の大切さ、人々の繋がり、助
け合う地域の共同体の姿を見せてくれました。

日本各地からの救援・支援、世界の人々からの激
励や復興支援の申し入れ、人と人との「絆や繋がり」
によって懸命に復旧活動が行われている所でござい
ます。

菊水地区におきましても、各連合町内会は地域の
「まちづくり活動」の中心的組織として「夜間防犯
パトロール」「青色回転灯パトロール」「独居老人宅
の安否確認」「子育てサロン」「高齢者のふれあい交
流会」「雪中運動会」「建康づくり実践会」「お年寄
りと子どもの交流会」等々、関連団体同士の連携や協
力のもとに進める中で、コミュニケーションやネッ
トワーク活動を活発に展開しているところでござい
ます。地域の皆様には、開催される事業に対して、
積極的な参加をお願い致します。



平成 24 年 白石区新年互礼会



平成 24 年 菊水地区新年互礼会



平成 24 年 菊水地区新年互礼会

白石区「成人の日」行事

平成24年 札幌コンベンションセンターで開催

1月8日（祝日・日）新春を迎え、社会の一員として晴れやかなスタートを切る、新成人を祝福しその前途を激励する白石区「成人の日」記念行事が札幌コンベンションセンターにおいて、午後2時より開催されました。

この行事は、白石区「成人の日」行事実施委員会が主催するものですが、役員の構成は、白石区青少年育成委員会連絡協議会、白石区町内連合会連絡協議会、白石区民生委員児童委員協議会、白石区連合女性部連絡協議会、白石区、で執り行われたものです。

当日は、幸いにして晴天に恵まれ、大勢のご来賓をお迎えした中で、参加した新成人は1059名。紋付き袴や振り袖姿でホールはまぶしいばかりの艶やかさ。

それにしても女の子は大変……美容室予約、ヘアセット、衣装合わせ、着物の着付け、写真撮り、そんな忙しさも心地よく感じるのは、ご両親。

久し振りに再会した友人達と夢中で談笑する中で、式典会場前のホールは身動きが取れない程の混み様。赤ちゃんの時から見守ったのは、ご両親だけでは有りません、おじいちゃんおばあちゃん、ご近所の方や、先生方。成人の日は、新成人を祝福する日であると同時に立派な成人に導いて下さった、大切な人達に対する感謝の日でもあります。

式典が開始され、国家斉唱、新成人による市民憲章朗唱、主催者挨拶、札幌市長お祝いの言葉（白石区長代読）、白石区町内連合会連絡協議会会長挨拶、新成人の言葉で式典は終了。

隣に設営された催事会場「はたちの同窓会」に移動。中学校パネル展（当時、担任のメッセージ）お茶席コーナー、おみくじコーナー、記念写真撮影、模擬選挙体験コーナー、等々を時間がたつのも忘れ談笑。“蛍の光”のBGMで終了を告げ、スタッフ全員で見送ると“有り難うございました”のお礼の言葉には……こちらも感激。



オープニングイベント“エゾン”の生演奏



式典開始前ホールにて談笑



催事広場で会話が弾みます



お茶コーナー



模擬選挙体験コーナー



おみくじコーナー

地域のトピックス

受賞お目出度うございます



★9月2日(金)午後3時より、ホテルノースシティに於いて第35回「ます花壇優良制作者」表彰式が行われ、菊水上町第10町内会が札幌市長表彰を受賞されました。主催した札幌市は昭和52年より、「潤いのある美しいまちづくり」を進めています。街路樹ます花壇づくりで特に尽力のあった、17団体が表彰されました。

★11月19日(土)午後1時30分 かでる2・7ホールにおいて、平成23年度「札幌市青少年育成大会」が開催され「札幌市優良青少年及び青少年育成者」表彰式が行われました。菊水地区から、菊水地区青少年育成委員会の(井上美子)さんが「青少年育成者」として札幌市長より表彰状を授与されました。

女史は、白石区子ども会、菊水青空子ども会、菊水地区青少年育成委員会に所属、子ども関連事業に取り組んでこられた事が認められ、今回の受賞と成りました。



★12月3日(土)午前9時45分札幌市教育文化会館において行われた、平成23年度のクリーンさっぽろ衛生推進連絡協議会研修会の席上、菊水上町第12自治会が、「クリーンさっぽろ実践模範地区」として札幌市長表彰。また、菊水1条3丁目町内会衛生部長の(長谷川一則)さんが、「クリーンさっぽろ衛生推進功労者」として、協議会会長から表彰されました。

クリーンさっぽろ関係表彰は、地域の環境美化、環境衛生、ごみの減量、リサイクルの推進に積極的、継続的にご尽力されている方々の功績を称えるために行われています。

平成24年度 お年寄りと子どもの交流会

1月11日(水)菊水地区会館において、地域の「お年寄り子ども達との交流会」が開催されました。これは昔遊びの伝承や世代間交流などを目的に、菊水地区まちづくりネットワーク会議が主催し、地域の各団体が協賛して実施しているものですが、冒頭真鍋会長挨拶に続き、参加者全員で準備体操を行い、即席のチームを編成、ボーリング、輪投げ、折り紙、お手玉、コマ回し、カンバッチづくり、マシュマロづくり、バナナの叩き売り実演販売、紙芝居、等の昔遊びを大人も子どもも楽しそう。



今の子ども達の遊びは、ゲーム機やパソコン等のゲーム機が中心、手足や身体を使った遊びは新鮮で興味深い様子、ゲームの後は、昼食タイム…。ボランティアのおばさん達手作りのカレーライスをみんなで揃って頂き楽しいそう。交流会の開催に当たっては、地域の団体やボランティアの皆様方のご協力を頂いております。

第14回 菊水地区「雪中運動会」幌東小学校で開催

2月4日(土)午前10時より札幌市立幌東小学校グラウンドにおいて、第14回 菊水地区雪中運動会が開催され、地域の子も達を中心に353人(子ども230人、大人123人)が参加。雪の中で楽しい一日を過ごしました。この運動会は菊水地区青少年育成委員会と菊水地区まちづくりネットワーク会議が毎年共催で開催しているものですが、今年は、市立幌東小学校の全面的なご協力で開催されました。



恒例の、幌東小学校PTAのお母さん達提供による“美味しい豚汁”をグラウンドの雪の上で頂き、子ども達の思い出に残る事でしょう。



ゲームの進行は、市立幌東中学校生徒会の役員が司会を務め、楽しく盛り上げ子ども達は大喜び。

運動会が終了後の閉会式には、次年度開催をお願いした市立東橋小学校のPTA会長から歓迎のご挨拶を頂き解散と成りました。そして、何時も感激する事は、各学校の担当の教諭が、「〇〇学校の生徒はこちらに集合……」子ども達を集め、学校まで引率して帰って頂ける事です。 — いつも有り難うございます —



「菊水地区まちづくりネットワーク会議」ってなんですか？

札幌市では、平成19年4月に「自治基本条例」が施行されました。これは市民が主役になって「まちづくり」を進めるためのルールです。市民、議会、行政のそれぞれの役割や、仕組みが規定されています。「だれかがするだろう」「それは行政の仕事だ」と無関心ではなく、ひとりでも多くの市民が参加し「自分達の地域は自ら考え、皆と一緒によりよくして行く」そして「行政と連携・協働しながら地域づくりをして行く」これが「住民自治」であり「菊水地区まちづくりネットワーク会議」です。地域のことは、地域に住む人が一番よく知っています。困っていることがあれば、まず自分達でやってみる、必要なら行政と協力して問題を解決して行く、これが「住民自治」です。



パソコンが普及して久しい。日本の一般世帯の普及率は73%、世界では85%と言うから、日本はまだまだと言えるかも知れない。それにしても、インターネット回線を利用して、チョット一時的に使いたいサイトや、使い続けるかどうか解らないが取り敢えず試しに登録してみたサイトなどは、時としてアドレスやパスワードを忘れてしまう事がある。ツールやメモ帳に登録しておけば問題ないのだが……んな訳ない。Webサービスにはほぼ必ずパスワード再発行機能が備わっている。そこで、この機能のお世話になる為の戦いが始まる。アドレスだけの場合やパスワードだけの場合、また両方の場合もある。小さな文字を読んでやっとなり入力し“Enter”キーを押すと“もう一度入力してください”と来る。これで終わりと思うと次に会員番号は？ID番号は？とまるで嫌がらせ。当然登録番号も忘れたから もう終わり……と諦めたとたん……小さな文字で「電話で連絡して下さい」……ふざけるな！ と一人ごと。

将来、指紋認証なんか一般的になって、このパスワード地獄から解放される日はくるのだろうか？ 編集子